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第２６１１回 例会報告   

会長挨拶  師走も残り２週間たらず残すのみとなり何かと気忙しい今日この頃です。本日は年次

総会で、上半期の総決算報告を後ほど行います。前回例会はクラブアッセンブリーで各委員会より

上期実績と下期への課題・抱負の報告を受けました。報告事項①大村エレクトが 12 月 4 日に魚津

西ＲＣで交換卓話をされました。②私は 12 月 11 日に魚津西ＲＣの“クリスマス家族例会”に出席

しましたが、大変に楽しい例会でした。③理事会報告として、会員増強について協議を行い、内容

は野澤委員長より報告させます。④“つくし学園のクリスマス会”について松田委員長より報告さ

せます。⑤12 月 20 日に魚津工業高等学校のインターアクトクラブが企画しています“年末助け合

い運動募金”に会員も協力願います。⑥クラブアッセンブリーでの報告を受け下半期に向けての課

題なども協議し、足元を固めて実行してまいります。本日の健康講座は薬の話です。生態系にとっ

て毒ガスの一種と言われている一酸化炭素や一酸化窒素がありますが、一酸化窒素の構造分子の中

の一酸化窒素（ＮＯ）にニトログリセリンがあり、これが心臓の冠動脈の狭窄に作用して拡張を促

す役目をしており、“狭心症”の特効薬として使用されています。ニトログリセリンを構成してい

るのがダイナマイトです。皮肉にも発明者ノーベルは “狭心症”に悩まされていましたが、本人

は自分で発明したダイナマイトが自分の病気の治療に効能があると知らないで亡くなりました。そ

の他血管を拡張させる薬品としてバイアグラなどがあります。 

誕生祝   中島 久義君夫人の照子様   12 月 15 日 

60 歳になります。毎日孫の世話で生き生きと過ごしています。それに

つられて私も孫に楽しませてもらっています。今年は孫に“マゴマゴ”

にされている状況です。お祝いありがとうございました。 

 

 

幹事報告 ★高岡西Ｒ・Ｃ  週報・40周年記念誌受領 

★ニュージーランド協会  南十字星機関紙 

★つくし学園  クリスマス会案内状 

★ガバナー事務所 青少年交換学生の帰国報告書受領 

出席報告  出席者 29 名 出席率 85.29％  2609 回出席率 81.00％→94.11％に修正 

ニコニコボックス   

谷川 文紹 君 年次総会が無事終了しました。 

朝野 昌成 君 子供の結婚が決まりました。 

平﨑 暉夫 君 来期幹事を務めさせていただきますが、ご協力をお願いします。 

松田 栄明 君 なんとなくの気持ちから。 
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委員会報告  なし 

クラブアッセンブリーおよび年次総会 

会 計  

11 月末日現在の予算執行状況説明（資料あり）は 31.3％であり、

順調に推移しています。 

 

 

 

インターアクト委員会 

インターアクトの“歳末助け合い運動”の募金運動は、魚津駅前・アピタ前・アップルヒル前で

12 月 20 日に行いますので、割付担当者以外でも会員の参加協力を願います。 

会員増強委員会   

現在６名の候補者がありますが、決定者 2名につきましては 1月 4日に入会式を行います。その

他心当たりの人がおられましたら、推薦願います。 

国際奉仕委員会 

 三小委員会の結果と今後の予定・課題を報告します。 ロータリー友情交換委員会では来年 4月

20 日前後に釜一ＲＣ訪問を予定しており現在その計画を作成中である。世界社会奉仕委員会では

昨年も行いましたが“書き損じ葉書”の収集運動など展開しており今後も継続させていきますので

協力願います。国際青少年交換委員会では実績として 8月にベルギーからの交換学生を二名受入れ

しまして、有意義な国際理解・親善に努めました。今後も積極的に進めてまいります。その三小委

員会の運動を通じて国際奉仕委員会全体として今後も活性化に務めます。 職業奉仕月間の卓話時

に配布した職業宣言の精神は、自分の仕事に忠実であれとの考えであると思う。 

クラブ奉仕委員会   

各小委員会から報告させましたが、全ての委員会で上半期では前期よ

り全体的に活性化した活動で推移してきており、今後下半期も活発に展

開してまいります。 

 

 

人間尊重委員会  

12 月 21 日“つくし学園クリスマス会”に出席しますが記念品・御菓

子・支援金を持参します。 

環境保全委員会 

各小委員会から報告させましたが、看護も桃山運動公園・水族館・海

岸線石碑近辺など各施設の美化運動に今後も勤めてまいります。 

次年度主要役員発表 

当クラブ細則第 4条に基づき次年度主要役員を発表します。 

役員兼務の理事は 会長 大村雅紹君、幹事 平﨑暉夫君、会長エレクト 大城道夫君、会計 生

駒晴俊君、ＳＡＡ 若田勇君です。次に常任委員長兼務理事は クラブ奉仕委員長 大城道夫君、

職業奉仕委員長 中島久義君、社会奉仕委員長 宮本汎君、国際奉仕委員長 山澤正和君です。 

全員 拍手にて承認される。   


